
Pallamano  Aretusa,  sabato
sfida decisiva per la vetta
in A2 femminile contro Erice
Aretusa-Erice è la gara che vale il primo posto matematico nel
girone. L’appuntamento, del campionato di A2 femminile, in
programma sabato alle 20.30 al Pala Pino Corso, per le ragazze
di  Sergio  Vilageliu  sarà  decisivo  per  la  vetta  della
classifica, ma con le trapanesi che hanno una gara in più e,
quindi, chiuderanno questa fase con il match di Siracusa.
“Non sarà una gara facile, giocata punto a punto perché loro
sono ben preparate – ha detto il capitano Marika Spada -, noi
però non vorremo farci sfuggire il primo posto. Sarà un match
importante perché ci preparerà per la seconda fase e arrivare
in vetta significherebbe affrontare la seconda e la terza
dell’altro girone, nell’incrocio con le avversarie del girone
C, in casa. Noi daremo il massimo perché vorremo portare a
casa il risultato, anche perché l’ultima volta in casa contro
Erice era arrivato un pareggio. Arriveremo a questa partita,
però, con l’ennesima settimana di sosta, per cui con ritmi
sempre non ottimali, ma confidiamo di fare una buona gara
anche per non deludere chi verrà a sostenerci”.
“Sabato sera ci aspetterà una gara molto importante per il
prosieguo  del  campionato  –  ha  aggiunto  il  vice-capitano
Valentina Giallongo -, sarà importante infatti portare a casa
i  due  punti  vista  l’importanza  di  posizionarsi  primi  in
prospettiva della seconda fase dove incroceremo le ultime tre
classificate del girone C. E mantenendo la vetta, avremo il
vantaggio di poter affrontare in casa le squadre, diciamo
così, un po’ più quotate. In queste ultime settimane abbiamo
lavorato in maniera intensa, soprattutto dal punto di vista
fisico. E sarà fondamentale arrivare a sabato pronte, vista
anche la giovane età delle atlete di Erice: noi ci stiamo
preparando al meglio, con un gruppo che risulta esser sempre
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più coeso ed unito e questo potrebbe fare la differenza”.

“Eni  Rugby  Tour”  arriva  a
Siracusa,  un  progetto
promozionale ed educativo
“Eni Rugby Tour” torna in campo. Dopo la pausa invernale, il
primo appuntamento del 2024 sarà ospitato dalla Sicilia, nello
specifico  dal  Syrako  Rugby  Club  di  Siracusa,  domenica  11
febbraio, in collaborazione con il Comitato Regionale Sicilia
e con i referenti dell’area di Promozione & Partecipazione
della FIR. Un progetto dedicato alla promozione del Gioco e
dei suoi valori educativi attraverso un programma di momenti
ludico – sportivi dedicato a giocatrici e giocatori delle
categorie comprese tra Under 6 e Under 12, sviluppato in sette
tappe tra il 22 ottobre 2023 ed il 9 marzo 2024.
L’evento si svolgerà presso il Campo Scuola “Pippo Di Natale”
di Viale Augusto.
Saranno presenti l’Assessore allo Sport Giuseppe Gibilisco, ex
Campione del Mondo di salto con l’asta, il Presidente del
Comitato Regionale Sicilia Gianni Saraceno, il Coordinatore
regio-nale di Promozione & Partecipazione Carmelo Censabella e
il Consigliere regionale Andrea Lo Celso. Presente anche un
info-point  di  ACTO  SICILIA  (Alleanza  Contro  Il  Tumore
Ovarico), che per la durata dell’evento fornirà consulenze e
materiale informativo sul delicato tema della prevenzione.
“La tappa dell’ENI Rugby Tour di domenica prossima si annuncia
ricca di emozioni, – dichiara il Presidente Saraceno – La
presenza di centinaia di giocatori e giocatrici, sotto lo
sguardo partecipe degli staff delle società e delle numerose
famiglie,  colorerà  una  giornata  che  affiancherà  al  rugby
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giocato in campo il consueto corollario di valori che il Tour
propone  in  giro  per  l’Italia:  condivisione,  socialità,
amicizia.Tutto ciò impreziosito dal sostegno di un partner
prestigioso come ENI, che proprio nella provincia di Siracusa
opera da anni.Per il nostro Comitato sarà una giornata di
festa, organizzata con il collaudato supporto della società di
casa Syrako Rugby Club, e siamo sicuri che lo stesso accadrà
per tutti coloro che si uniranno a noi.”
Francesco  Grosso,  Responsabile  Nazionale  Promozione  &
Partecipazione  di  FIR:  “Questo  pro-getto  ci  rende
particolarmente orgogliosi, avere un partner di livello come
Eni  al  nostro  fianco  nella  promozione  del  rugby  in  tutta
Italia è già in sé motivo di grande soddisfazione, ancora di
più poterlo fare avendo condiviso con l’azienda un programma
articolato  su  più  ambiti,  in  cui  l’elemento  educativo  e
valoriale si affianca a quello sportivo, sposandoappieno gli
obiettivi  della  nostra  Federazione.  –  continua  Francesco
Grosso – Siamo certi che la Sicilia saprà regalare a tutti i
partecipanti un’esperienza bellissima. Agli amici del Syrako,
al Presidente Saraceno e a tutti i collaboratori del Comitato
Regionale i più sentiti ringraziamenti per l’impegno e per la
passione che hanno dimostrato in tutta la fase organizzativa.
Sarà senza dubbio un successo, una vera festa del rugby in
attesa di poter tifare poi nel pomeriggio i nostri Azzurri al
Sei Nazioni”, conclude.

Il  solarinese  Simone
Giliberto  campione  italiano
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junior 400 metri indoor
Una crescita inarrestabile fatta di passione, perseveranza e
sacrificio. È l’importante percorso che sta compiendo Simone
Giliberto,  sprinter  classe  2006,  cresciuto  nella  Trinacria
Sport Solarino e, oggi, in prestito alla Siracusatletica.
Un  cammino  ricco  di  recenti  successi  e  impreziosito
dall’importante  supporto  del  prof.  e  allenatore  Pasquale
Aparo.
Già l’anno scorso è stato campione italiano allievi in carica
sui 400 metri (outdoor) e quest’anno ricomincia laureandosi
campione junior ai Campionati italiani di Ancona (indoor) con
un tempo di 48” e 29 centesimi, dopo i 47” 87 centesimi di
Padova
I Campionati Italiani Allievi a Caorle, il festival della
Gioventù Europea under 18 a Maribor e i Campionati europei
under  20  a  Gerusalemme  sono  state  esperienze  in  grado  di
impreziosire  il  viaggio,  appena  cominciato,  del  giovane
talento. Uno sviluppo che lo ha portato a varcare molto presto
le grandi porte dell’atletica con una vita sportiva ancora
tutta da vivere.
I prossimi importanti impegni di Giliberto saranno a Lima, in
Perù, con i campionati mondiali Junior.

La Genovese Eurialo Siracusa
alla  seconda  fase  del
campionato  under  14  di
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pallavolo femminile
La Genovese Eurialo Siracusa si è qualificata alla seconda
fase  del  campionato  under  14  di  pallavolo  femminile.  Un
traguardo raggiunto, con due giornate di anticipo, grazie a un
andamento quasi impeccabile. Le verdeblù hanno vinto tutte le
partite, tranne contro la capolista, l’Aurora. Le ragazze di
Moscuzza con il secondo posto sicuro proveranno a battere
l’Aurora per cercare di prendersi la vetta della classifica.
Il netto 3-0 contro il Volley Club Avola ha permesso  di
ottenere il pass per prosieguo del torneo interprovinciale.
“Abbiamo  vinto  contro  un’ottima  squadra  –  ha  detto  il
vicepresidente  Salvo  Corso  –  con  un  punteggio  rotondo  e
guardiamo al futuro con ottimismo. La soddisfazione è maggiore
perché, con questo successo, ci garantiamo il passaggio al
turno interprovinciale e perché corona il duro lavoro che i
nostri tecnici e le nostre ragazze svolgono ogni giorno in
palestra”, ha concluse Salvo Corso.

La Genovese Eurialo Siracusa
cade in casa contro la Golden
Volley Aci Catena
Troppo  forte  la  Golden  Volley  Aci  Catena  per  la  Genovese
Eurialo Siracusa. Le ragazze di Scandurra si inchinano alla
forza della vicecapolista del girone C del campionato di serie
C  di  pallavolo  femminile.  L’impegno,  la  generosità  e  lo
spirito di sacrificio non bastano e la Golden Volley passa 3-0
al PalaCorso, dopo una gara di 90 minuti circa.
Una partita che comincia in salita per le padrone di casa,
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nonostante il ritorno di Stefania Caniglia, richiamata per
dare  sostegno  ad  una  squadra  in  difficoltà.  Una  Genovese
Eurialo che non si arrende ma deve arrendersi alle ospiti, che
dimostrano la loro superiorità nei momenti più importanti.

Vacca e Maggio, il Siracusa
in 10 passa ad Acireale (2-1)
Turno  infrasettimanale  con  corroborante  successo  per  il
Siracusa. Allo stadio Aci e Galatea di Acireale gli azzurri si
impongono per 2-1, seppur in inferiorità numerica.
Un primo tempo segnato da un certo predominio territoriale
degli uomini di Cacciola. Ottima partenza, con il Siracusa che
trova la rete del vantaggio al 2’ minuto con Raffaele Vacca,
pallone spinto in rete dopo l’incrocio dei pali centrato da
Giuliano  Alma,  direttamente  da  calcio  d’angolo.  Al  45’
l’Acireale, con un contropiede vincente, trova il gol di Diego
Zuppel che sorprende la retroguardia azzurra.
Nel secondo tempo parte meglio la formazione acese, con un
palo colpito ancora da Zuppel al 23’, ma a passare di nuovo in
vantaggio è il Siracusa con Domenico Maggio al 28’ minuto,
dopo una grande iniziativa di Forchignone. Al 34’ però Maggio
rimedia un secondo giallo che costa l’espulsione. Siracusa in
dieci  con  Lamberti  protagonista  grazie  a  due  strepitosi
interventi che salvano il risultato.
Nonostante il clima incandescente nel finale di partita, il
Siracusa continua ad inseguire il Trapani, che non conosce
battute d’arresto e vince per 1-2 in casa del Real Casalnuovo.
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EuroCup,  Ortigia  contro  lo
Spandau  04  Berlin  allo
Bocconi  Sport  Center  di
Milano
Il Circolo Canottieri Ortigia contro i tedeschi dello Spandau
04 Berlin all’Aquamore Bocconi Sport Center di Milano. Sarà
una grande sfida di pallanuoto e una prestigiosa competizione
europea, in occasione delle Eight Finals di LEN Euro Cup. Il
Circolo Canottieri Ortigia vista l’impossibilità , fino al 30
aprile  2024,   di  usufruire  dell’impianto  scoperto  della
Cittadella dello Sport di Siracusa , ha scelto di disputare la
partita di ritorno, il 23 marzo 2024 alle ore 18 , contro lo
Spandau 04 Berlin (andata a Berlino l’8 marzo), a Milano.
Una  gara  evento  che  andrà  oltre  lo  sport,  diventando
un’occasione  per  dare  alla  pallanuoto  italiana,  nell’anno
olimpico, maggiore visibilità e per avvicinare un pubblico
ampio ed internazionale. La scelta, inoltre, è legata alla
volontà di unire valori come sport e solidarietà, grazie al
sostegno  in  favore  di  Dynamo  Camp,  charity  partner
dell’Ortigia da quasi un decennio. Per volontà del Circolo
Canottieri Ortigia 1928 e per trasparenza, Dynamo Camp ETS
gestirà direttamente il ticketing sulla propria piattaforma
MyDynamo,  ricevendo  così  direttamente  l’intero  valore  dei
ticket di ingresso a titolo di raccolta fondi in favore di
Dynamo Camp.
“Siamo entusiasti – spiega Roberta Marotta, presidente del
C.C. Ortigia 1928 – di poter organizzare questo incontro a
Milano,  nella  cornice  di  Aquamore  Bocconi  Sport  Center.
L’Ortigia  è  un  club  che  storicamente  rispetta  e  promuove
valori sani, puntando ai giovani e impegnandosi attivamente
nel sociale. Sarà un’occasione per coinvolgere i tanti tifosi
biancoverdi che vivono a Milano e che ci seguono sempre con
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grande  affetto  sui  nostri  canali,  e  tanti  bambini  che
partecipano ai progetti di Dynamo. Avranno la possibilità di
assistere  live  ad  una  partita  fondamentale  per  il  club  e
partecipare attivamente ad una grande festa di pallanuoto e
solidarietà”.
Esprime grande soddisfazione anche l’Aquamore Bocconi Sport
Center.  “Bocconi  Sport  –  afferma  Riccardo  Santolamazza,
Director of Sport Operation Bocconi Sport Team – è onorata di
ospitare all’interno dei propri spazi il Circolo Canottieri
Ortigia, universalmente riconosciuta come squadra d’élite nel
panorama pallanuotistico italiano. Sarà un’occasione unica per
integrare  le  communities  di  due  realtà  importanti,  che
condividono e diffondono valori di eccellenza nei relativi
contesti di riferimento”.
Marcello Gallo, membro del Board di Fondazione Dynamo Camp
ETS,  si  dice  molto  contento  per  l’iniziativa  e  la  scelta
dell’Ortigia  di  devolvere  l’incasso  a  Dynamo  Camp:  “Siamo
particolarmente felici che il Circolo Canottieri Ortigia abbia
deciso ancora una volta di indirizzare a Dynamo Camp la sua
generosità e per di più in occasione di un evento sportivo
così importante. Dal 2015 l’Ortigia di pallanuoto contribuisce
a far conoscere e sostiene la nostra Fondazione che opera a
beneficio  di  bambini  con  patologie  gravi  e  croniche  con
programmi  gratuiti  di  Terapia  Ricreativa.  Grazie,  Circolo
Canottieri Ortigia!”.

Siracusa  “promossa”  dalla
Federazione  Pentathlon
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moderno:  gara  internazionale
nel 2025
Gettate le basi per un evento internazionale di pentathlon
moderno a Siracusa. La Federazione nazionale e il Comune di
Siracusa hanno iniziato a parlarne, dopo il buon successo del
raduno della Nazionale olimpica che si è svolto proprio a
Siracusa, nelle settimane scorse. Insieme agli azzurri, le
squadre nazionali di Gran Bretagna, Ungheria, Spagna e alcuni
atleti delle nazionali di Svizzera, Brasile e Austria. “Casa”
del  ritiro  è  stata  il  Distaccamento  Aeronautico  di  via
Elorina.

“Ci auguriamo di tornare in raduno a Siracusa nei prossimi
anni e di organizzare presto un evento internazionale. Questo
ritiro è stato un successo, ha visto una grande partecipazione
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anche dall’estero, con circa 80 persone tra atleti e staff e
tutti si sono trovati benissimo. C’è stata grande empatia,
grazie  anche  al  grande  slancio  e  all’accoglienza  ricevuta
dall’Aeronautica Militare”, ha spiegato il segretario generale
della  Fipm,  Filippo  Dè  Liguori  Carino.  Accompagnati
dall’assessore allo sport Giuseppe Gibilisco, i vertici della
Federazione hanno incontrato il sindaco, Francesco Italia. Ed
è  in  quella  occasione  che  è  nata  l’idea:  obiettivo  2025,
evento  internazionale  di  pentathlon  moderno  a  Siracusa.
Secondo quanto spiegato dalla Fipm, Siracusa è location ideale
per le gare di pentathlon moderno grazie ai suoi impianti
sportivi, come la Cittadella dello Sport, e all’incantevole
centro storico di Ortigia.
Il pentathlon moderno combina cinque discipline sportive in
quattro momenti sportivi: la scherma (spada); il nuoto (200
metri con stile a scelta); equitazione (salto ostacoli su
tracciato di 350-450 m); e combinata (tiro al bersaglio e
corsa).

L’Atletico  Siracusa  cade  in
casa della capolista, troppo
forte l’Azzurra Francofonte
Troppo forte l’Azzurra Francofonte per l’Atletico Siracusa.
Gli uomini di Colombo-Regina si inchinano alla forza della
capolista che, nell’ultima giornata di andata del campionato
di Terza Categoria, vince con il risultato di 4-1. La squadra
di casa approccia meglio il match e al 7’ passa in vantaggio
con un tiro di Barone sul primo palo. Spinta dal tifo dei
quasi mille spettatori, dopo cinque minuti i padroni di casa
raddoppiano con Pancari e poco dopo arriva il tris con la
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doppietta  dello  stesso  attaccante.  Il  gol  dell’Atletico
Siracusa arriva al 20’ della ripresa e lo realizza Cocola su
rigore.  L’Atletico,  nel  suo  momento  migliore,  subisce  la
quarta rete, realizzata da Briganti. Un gol che taglia le
gambe e che decreta la seconda sconfitta in campionato per i
siracusani,  ora  a  -4  dalla  vetta  occupata  da  Azzurra
Francofonte  e  Carlentini.

Ci  pensa  Alma,  gol  su
punizione  e  il  Siracusa
supera la Lfa Reggina
Il Siracusa si rimette in carreggiata e nonostante le assenze
pesanti di Russotto, Aliperta e Maggio supera al De Simone la
Fenice  Amaranto  Reggina  grazie  ad  una  perfetta  punizione
calciata da Giuliano Alma.
Il gol partita arriva a sette minuti dal 90′ e premia una
ripresa più arrembante del Siracusa che può recriminare anche
per un rigore non concesso nel primo tempo. Il tocco con un
braccio in area è apparso piuttosto netto e il replay ha
confermato tutti i dubbi.
Nella prima frazione, gli amaranto hanno saputo creare qualche
grattacapo  alla  difesa  azzurra,  evidenziando  però  poco
lucidità in fase di ultimo passaggio. Buon per la squadra di
Cacciola (squalificato e in tribuna) che porta a casa tre
punti importanti per il morale e che permettono al Siracusa di
restare in scia al Trapani che, però, non pare intenzionato a
lasciare briciole per strada.
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